



## Oposición replicará estrategia de Frente Amplio para elección de gobernadores

La oposición anunció que la estrategia del Frente Amplio por México, para definir al candidato presidencial, busca ser replicada para las elecciones de gobernador de 2024 en nueve entidades, incluida la Ciudad de México.

El diputado del PRD Luis Espinosa Cházaro señaló que alistan un padrón de simpatizantes para involucrar más a la ciudadanía. Por su parte, el diputado del PAN Rommel Pacheco anunció que contendrá por la gubernatura de Yucatán el próximo año.

Aseveró que no tiene miedo de levantar la mano en la contienda al no tener un pasado político.

[https://drive.google.com/file/d/1VXNTRkL7ikJsEf1nSIS\\_kv580o7LPhkc/view](https://drive.google.com/file/d/1VXNTRkL7ikJsEf1nSIS_kv580o7LPhkc/view)